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日本会議に提言、デモをやりたい！ 2010/03/30 06:06 

 日本と日本人の悲鳴が聞こえる… 

  

  武道館に集まる一万人でデモ行進 

  鳩山内閣打倒の旗と声を上げよう！ 

  
  
 今の民主党政権がいかに日本が嫌いで日本人を逆差別し、特定アジア、特に在日と支那人、韓国人を優遇する政策を進めて

いるか、予想以上に酷い実態がここに来て一段と鮮明になってきました。「国民の生活が第一」の国民は日本人ではなかったの

です。もう、個々の反日法案にその都度「大変だ！」「反対を！」などといっているレベルではなく、一日も早い倒閣、内閣総辞職、

解散総選挙こそが日本の国益と知るべきです。 
  
   以前、産経新聞が「日本解体三点セット」と見出しで大々的に書いてくれましたが、鳩山内閣が成立を目指している法律のほと

んどが、この日本解体に繋がっていくのです。外国人地方参政権、選択的夫婦別姓、人権侵害救済法案だけではありません。最

近成立した「子ども手当」「高校授業料無償化」も蓋を開けてみたら外国人優遇と糾弾されても仕方がない酷い法律だったではな

いですか。これほど「日本」という国、「日本人」という国籍を軽んじる政権は戦後はじめてでしょう。 
  

 
頑張れ日本！全国行動委員会の最新のチラシです。  

  
   靖國神社に代わる「新しい追悼施設の建設」、英霊への侮辱です。国会図書館に恒久平和調査局を設置して自虐史観をさら

に徹底、戦前の日本や日本軍のありもしない「極悪非道」を暴いて（捏造して）金をばらまく法案の数々があります。そしてこういう
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憲法違反の疑いの強い法案を通すために自らの意のままに通せる仕組みが「国会法改正案」。最近明らかになったものでは「外

国人に家賃催促が出来なくなる法案」なんてものまで現国会で審議中であることが明らかになりました。 
  

 ●注目！外国人に家賃催促ができなくなる法案が国会で審議中 
  
   今更ですが、民主党支持をミスリードした大手メディア、中でもテレビ報道の責任は限りなく大きいと思います。学者、評論家、

知識人、著名ブロガーにも民主党支持を訴えた人は数多くいましたが、その手の人間はこうした日本解体に繋がる法案について

口を閉ざしたままですし、何ら行動を起こしていません。本当に卑怯者ですね、良識ある日本人ならこんな輩はもう相手にすべき

ではありません。 
  

 
  

 こうした危機的状況を迎えて、最大の保守系団体である日本会議がこのところ頑張ってくれています。去る3月20日には東京ビ

ックサイトで5100人、請願署名252万を集めた「夫婦別姓に反対し家族の絆を守る国民大会」を開催しました。現在は産経新

聞に全面広告を出すべく既に二回広告で一万円の募金活動を募っていますし、4月17日には日本武道館で一万人の動員を目

指す「外国人参政権に反対する国民大会」を予定しています。 

  
   で、ここで日本会議の皆さんに提案というかお願いです。大勢の人が会場に集まって弁士の演説を聴くのは良いけれど、どの

みちマスコミは産経新聞とチャンネル桜以外は報道しません。ならば参加者にも一般の人に直接訴える機会をつくって欲しい。具

体的には集会のあとにデモ行進を加えてはどうか？ということです。 
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 デモ行進はそれなりに警察への届け出とか準備もありますし、集会に出るのはよいけれど、デモ行進はちょっと、とためらう人も

多いでしょう。日本会議としてデモを主催するのはいかがか、というメンバーも少なくないかも知れません。その場合には他の団

体主催でも良いから集会出席者のデモ参加を容認というか認めて欲しいと思います。 
  
   もし、武道館に一万人が集まって、そのうちの三分の一でも三千人、半分なら五千人という空前の規模のデモ行進となります。

これほどのデモが実現できれば、アピール度は抜群でしょう。デモなら、「頑張れ日本！全国行動委員会」とか「行動する保守」は

しょっちゅう行っていますから慣れたものです。参加者も、君が代を斉唱して弁士の話を聞くだけでなく、デモに参加して大声でシ

ュプレヒコールをあげながら、直接一般の人に訴えたい、という方も多いかも知れません。前回の夫婦別姓大会に出席して、これ

だけ日本を憂う日本人が集まっているのに、二時間弱の集会で解散とは「もったいない」「物足りない」と感じたのは私だけではな

いと思います。 
  

 
夫婦別姓に反対し家族の絆を守る国民大会、日本会議のパワーを見せてくれました。  

  
   東京都議会議員の土屋たかゆき議員がかねてから訴えているように、政治家があてに出来なければ、いよいよとなったら日

本国民、つまり草の根が国会議事堂を10万人規模で包囲し、有志が本会議場に突っ込んででも阻止すると訴えています。その

際には、日本を憂う保守系の組織団体は、日頃の主張の違いを乗り越えて団結し、協力すべきだと思っています。 
  
   3月20日の大会にも私は出席してエントリーを上げました。4月17日も当然、皆さんに呼びかけ、詳細をレポートする予定で

すが、デモ行進があるとさらに気合いが入ると思います。これに政治家の皆さんも加わってくれれば最高です。というわけで、まこ

とに勝手なお願いですが、是非とも「デモ行進」の企画、あるいは容認の件、一度ご検討頂ければ幸いです。 
   
      ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

・大会に出席する皆さん、午前中はデモにご参加下さい（16.30 追記） 
  

頑張れ日本！外国人地方参政権絶対阻止！ 

選択的夫婦別姓絶対阻止！国民大行動  

  
期日  平成22年4月17日（土）  ※ 雨天決行！ 
内容 
10時00分 デモ準備  御茶ノ水・錦華公園 （東京都千代田区猿楽町1-1-2） ※ 御茶ノ水橋      口より徒歩5分 山の上

ホテル横 
11時00分 街頭演説活動  「御茶ノ水」駅前付近 … 三輪和雄、藤井げんき、水島総、松浦芳     子 ほか 
12時00分 デモ集合  御茶ノ水・錦華公園 
12時30分 デモ出発 
13時15分 デモ到着  俎板橋[まないたばし]児童遊園（東京都千代田区九段北1-1-1） 
※ デモ終了後、「外国人参政権に反対する“1万人”国民大会」（武道館）へ参加。 

主催  頑張れ日本！全国行動委員会、草莽全国地方議員の会、日本文化チャンネル桜ニ千人   委員会有志の会 ほか 
 連絡先 草莽全国地方議員の会   TEL/FAX 03-3311-7810 
      日本文化チャンネル桜二千人委員会有志の会   TEL 03-6419-3900 
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タグ： 民主党  鳩山内閣打倒  外国人参政権  日本会議  武道館  一万人大会  デモ行進   

 
 東京・乃木神社鳥居横のしだれ桜は満開になりました（3月30日11時ごろ撮影） 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(34) 

コメント(34) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/03/30 07:10Commented by なめ猫♪ さん 

20日の国民集会、私も参加しておりました。 
 
私自身、かつて会員であり、学生時代は、日本会議の事務局をつとめる日本青年協議会

の学生組織で活動していました。 

 
日本会議をよく知る者として申し上げると、当該団体はめったに対外的な示威行動に出ま

せん。各地でも会員さんは他の団体と一緒に街頭に出ている人も少なくありません。 

 
それは日本会議が、超党派で、大きな組織ですし、内部でもいろいろな意見があるからな

のですが、室内でなく外に出て行動してもいいのではないかと思います。 

 

2010/03/30 07:15Commented by 花うさぎ さん 

To なめ猫♪さん おはようございます。 
 
>20日の国民集会、私も参加しておりました。 
 
それは遠路はるばるご苦労様でした。 

 
>当該団体はめったに対外的な示威行動に出ません。各地でも会員さんは他の団体と一

緒に街頭に出ている人も少なくありません。 

 
そうでしょうね。 

 
>室内でなく外に出て行動してもいいのではないかと思います。 
 
いまこそそのタイミングだと思っているのですが(^^)。  

 

2010/03/30 07:17Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【正論】評論家・西尾幹二  
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「外国人制限」がタブーになった 

 
（前略）高校授業料無償化法案をめぐって、金正日総書記の個人崇拝教育が公然と行わ

れている朝鮮学校は対象外とするのが当然なのに、方針があいまいなままになってい

る。ここでも「差別はいけない」の美しい建前が、侮辱的な反日教育に日本の税金を投じ

るなという常識をついに圧倒してしまった。 

 
 外国人地方参政権法案が通ると、こうした筋の通らぬおかしなことが全国いたる所に広

がり、朝鮮総連や韓国民団の理不尽な権利要求は「差別はいけない」の声が追い風とな

って、何でも通る敵なしの強さを誇り、中国人永住権獲得者がそれに加わって、日本の市

役所や教育委員などはただ頭をぺこぺこ下げて、ご無理ごもっともと何ごとにつけ押し切

られてしまうだろう。 

 
 政府が「国連」とか「世界市民」とか「人権擁護」といった美しい理念に金しばりに遭い、

それに歩調を合わせてメディアが「人権差別」という現代のタブーに触れるのを恐れて沈

黙し、言論人やジャーナリストが自由にものが言えなくなってしまうのが、外国人受け入れ

問題の、受け入れ国側に及ぼす目に見えない深刻な影響である。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/trend/100330/trd1003300333000-n1.htm 
 
・是非全文をお読み下さい。  

2010/03/30 07:31Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
新聞広告2回一万円の募金はＧｏｏｄですが、趣旨を同じくする産経新聞ではなく、朝日か

毎日でしょう！ 

 
といっても、掲載拒否されるでしょうが・・・ 

 
しかし、ここは絶対朝日か毎日です。譲って読売か日経です。 
日経の全国版一面広告だと２０百万円ぐらいでしょうが、２万人募金で出来ますし、効果

絶大です。 

 
効果を狙えば半ページを何回もの方が効果的ではないでしょうか？ 

 

2010/03/30 08:20Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>といっても、掲載拒否されるでしょうが・・・ 
 
しないと思いますよ。喉から手が出るほど広告は欲しい、価格もいくらでもダンピングに応

じるそうですから(^^；。 
 
>日経の全国版一面広告だと２０百万円ぐらいでしょうが、２万人募金で出来ますし、効果

絶大です。 

 
本当は読売の全国版でタダで掲載してくれる度量があればよいのですが、何せ資金力の

問題が。 

 
>効果を狙えば半ページを何回もの方が効果的ではないでしょうか？ 
 
そうかも知れませんね。ただこれまでの関係からいって産経ははずせないでしょう、産経

プラス読売・日経ならなお良いのですが。  

 

2010/03/30 08:40Commented by hhonda さん 

この政権は何処へ向かっているのでしょう。 
驚くことばかりです。   

2010/03/30 09:18Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

  

2010/03/30 10:28Commented by 国民の声 さん
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4月17日のデモ、大賛成です。日本会議での実施が困難でも、 
主催者の一翼を担うチャンネル桜や全国草莽地方議員の会が企画し、「外国人参政権に

反対する国民大会」のオプションとして呼びかけていただければと思います。 

 
今日は久しぶりにお休みを撮りましたので、これから衆議院第二議員会館前の街宣に参

加してきます。  

2010/03/30 10:18

Commented by lale さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
上の評論家・西尾幹二さんの記事に関連して、こういう記事が載っていました。

 
http://japan.dailynk.com/japanese/read.php?cataId=nk01600&num=87
36 
 
朝鮮学校は自分たちの授業内容等について、記者会見を行ったそうですが、産経新聞が

除外されています。 
その時点で、胡散臭さ、怪しさ1000%なんですが・・・。 
 
あと、ご存知かもしれませんが、ＴＢＳのアンケートでこういう結果が出ているそうです。 
〔３月６、７日調査のＪＮＮ世論調査〕 

 
http://news.tbs.co.jp/newsi_sp/yoron/backnumber/20100306/q6-1.html 
 
高校の授業料を実質無償化する法案が国会で審議入りしましたが、無償化（無料化）の

対象に朝鮮学校を含めるかどうかについて鳩山総理は、「北朝鮮との国交がなく、朝鮮学

校の教科内容を調べようがない」として対象から外す考えを示唆しています。 

 
これに対し、与党の社民党などから「差別だ」と反対する声も上がっています。法案が成

立した場合、朝鮮学校も無償化の対象に含めるべきだと思いますか？含めるべきでない

と思いますか？ 

 
 
含めるべきだ    ３５％ 
含めるべきでない  ５３％ 
（答えない・わからない）  １２％  

 
３５％も賛成派がいることに驚きなのですが。  

 

2010/03/30 12:11Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん こんにちは。 
 
>驚くことばかりです。 
 
日本を壊して世界連邦、地球市民が平等に暮らせる理想郷を追い求めているのでしょう

か(^^；。 
 
本家のロシア、支那でもそんなことを信じているのは今では誰もいないというのに？。 

 

2010/03/30 12:14Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>「外国人参政権に反対する国民大会」のオプションとして呼びかけていただければと思

います。 

 
賛成です。もったいないと思うのですよ。普段、こうしたデモに参加されている方々も沢山

出席するわけですし。 

 
>これから衆議院第二議員会館前の街宣に参加してきます。 
 
ご苦労様です(--)。 

 

2010/03/30 12:19Commented by 花うさぎ さん 
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To laleさん こんにちは。 
 
>３５％も賛成派がいることに驚きなのですが。 
 

御意！。「差別」というと脊髄反射で「悪いこと」という強迫観念にとらわれる人がいかに多

いかですね。 

 
社民党は朝鮮学校の無償化を叫ぶ前に「拉致被害者家族を帰せ！」と北の将軍さまに要

求すべきです。福島瑞穂は何を言うか！ですよ。 

 

2010/03/30 12:21Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>デモ、大賛成です。 
 
ありがとうござます。 

 
>この亡国法案を知らない人々に広報するには、今のところデモ行進、チラシ配布、ポス

ティングという行動が効果的ではないでしょうか。 

 
そうなんですよね。ネットでは相当発信しているのですが、普段見ない人にはご指摘の方

法がベストだと私も思います。  

 

2010/03/30 15:06Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  東京誠の会 第二回定期講演会  

 
日本を考える 「外国人参政権を認めるか」  

 
日時 平成22年4月5日（月） 18時30分 （18時00分開場） 
場所 亀有リリオホール （JR「亀有」駅南口 徒歩1分） 
内容 
パネリスト：百地章（日本大学教授）、村田春樹（外国人参政権に反対する会東京 代表） 

 
会費  500円 （参加自由） 
主催 東京誠の会  TEL 090-3139-7417 （二宮）  

 

2010/03/30 15:49Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん こんにちは。 
 
衆議院第二議員会館前のビラ配りから今帰りました。 
いかにビラを受け取ってもらえないかを体験してきました。 
道行く人の無関心さから、「子ども手当」法案の成立も納得できます。 

 
「外国人参政権」反対！を叫んでも、関心のない人達に反応はありません。それよりはシ

ュプレヒコールのように、 
「沖縄を中国に渡す外国人参政権」反対！ 
「対馬を韓国に渡す外国人参政権」反対！ 
と呼びかけた方が効果があるようでした。 

 
小鳩政権は米軍基地の県外・国外移転に未練があるようですが、「外国人参政権」法案

が成立した後で、いずれ沖縄自体が外国（中国領）になって実現するという意味かもしれ

ませんね？？？  

 

2010/03/30 16:20Commented by 20a5911 さん 

土屋都議の言うような、議事堂を取り囲むインパクトのあるデモをやらないとダメだと思

う。 

 
永田町界隈の道路という道路を埋め尽くし、無関心の通行人も、マスゴミも無視できない

ようなとてつもなくインパクトのある行動を取らなければ、頭の中お花畑の一般国民が目

覚めることはないと思う。 

 
是非とも参院選の前に。できればすぐにでも。そうしてくれないと、もう神経がもたな
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い……。ああ、目まいが……。  2010/03/30 16:52

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。  
 
>いかにビラを受け取ってもらえないかを体験してきました。 

 
お疲れ様でした。議員会館前という場所は、議員や秘書、関係者、陳情団等々しか通りま

せんからね。しかも連日やっているので判っている人が多いと思います。 

 
>と呼びかけた方が効果があるようでした。 
 
なるほど。具体的な訴えですね。 

 
>いずれ沖縄自体が外国（中国領）になって実現するという意味かもしれませんね？？？

 
地方主権といい、沖縄ビジョンといい、外国人参政権とセットになれば民主党は危険すぎ

ます。 

 

2010/03/30 16:57

Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんにちは。 
 
>土屋都議の言うような、議事堂を取り囲むインパクトのあるデモをやらないと

ダメだと思う。 

 
はい、テレビが生中継するくらいの迫力で。 

 
>是非とも参院選の前に。できればすぐにでも。そうしてくれないと、もう神経がもたな

い……。ああ、目まいが……。 

 
だ、大丈夫ですか？。本当に議事堂、議員会館、民主党本部を日の丸で埋め尽くして、売

国民主党議員に思いっきり「罵声」を浴びせたい気持ちですね。 

 

2010/03/30 17:35

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 最近特に冴えたエントリーありがとうございます。 

 
3月末の約束も、どうでもいいようです。5月末合意もできないでしょう。その前

に 内閣総辞職させないと、世界から、相手にされない国になってしまいます。 

 
反民主政権で、反日政権打倒で、まとまり 大きな流れとなること、切望します。 
ぜひ 1万人規模のデモ成功させたいですね。 
普通のおばちゃん 若者も、ここまで、政権が、めちゃくちゃでは、 
日本は危ないと気づきてくれているでしょう。  

 

2010/03/30 17:46Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん、20a5911さん フォロー有難うございます。 
 
>>議事堂を取り囲むインパクトのあるデモ。 
>はい、テレビが生中継するくらいの迫力で。 
 
いきなり迫力のあるデモを組織するのも難しいですから、 
花うさぎさんがこのスレで提案した４月１７日の 
『具体的には集会のあとにデモ行進を加えてはどうか？』 
を、ぜひとも実現させましょう！  

 

2010/03/30 18:14Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>その前に 内閣総辞職させないと、世界から、相手にされない国になってしまいます。 
 
バカにされて金をむしり取られるだけでしょう。感謝もされずに。 

 
>ぜひ 1万人規模のデモ成功させたいですね。 
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実は夕方にエントリーを一部手直ししました、。当日の午前中に「頑張れ日本！全国行動

委員会」がデモを企画して、終わったら全員で大会に参加しようと呼びかけていました。 

 
この際はこのデモに一人でも多くの人が参加して欲しいですね。 

2010/03/30 18:17

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>『具体的には集会のあとにデモ行進を加えてはどうか？』 

>を、ぜひとも実現させましょう！ 
 
しばりょうさんへのコメントに書きましたが、午前中に参加して欲しいです。さすがは水島さ

ん、準備していたのですね(^^)。 

 

2010/03/30 18:56Commented by gabacho さん 

スレ違いですが、フィギュアスケート世界選手権で、浅田真央選手が金メダルを獲得した

表彰式での国旗掲揚、日の丸演奏が省略されていました。日本の放送局は、いつから君

が代・保の丸を放送しなくなったのでしょうか？ 

 
ちなみにYouTubeには外国の放送局が放送した表彰式の映像がアップされています

が、真央ちゃんが君が代を歌っている晴れ姿と、日の丸を背負ってのウイニングランも写

っていました。 

 
日本の子供達がこの映像を見れば、日の丸・君が代に対する認識を新たにすると思いま

すが、いかがでしょうか？ 

 
http://www.youtube.com/watch?v=czhVqXy7VjE&feature=related  

 

2010/03/30 19:38Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>日本の放送局は、いつから君が代・保の丸を放送しなくなったのでしょうか？ 
 
左翼、在日に乗っ取られてから、特にこの数年が酷くなっていますね。 

 
>真央ちゃんが君が代を歌っている晴れ姿と、日の丸を背負ってのウイニングランも写っ

ていました。 

 
拝見しました。この件に関しては例によってTBしてくれているcoffeeさんが詳しく連投して

くれていますので、是非ご覧下さい。 

 
>日本の子供達がこの映像を見れば、日の丸・君が代に対する認識を新たにすると思い

ますが、いかがでしょうか？ 

 
もちろんですとも(^^)。  

 

2010/03/30 19:48Commented by フォロン さん 

こんばんは。 

 
4月17日は、参加できそうです。 
 
中国共産党と汚沢民団党のの独裁手段が同様であることは、皆さん、理解されていると

思います。（陳情を政府で受けないで民団党で受付） 

 
シュプレヒコールに 
「日本に住んでいない子どもへの「子ども手当て」、断固はんた～～～い！」 
「嘘つき政権を、解体しろ～～～！」 
「ペテン師政権は、解散・総選挙～～～！」 
を、付け加えてほしいですね。 

 
トラックバック入れさせていただきました。 

 

2010/03/30 21:03Commented by 花うさぎ さん 
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To フォロンさん こんばんは。 
 
>4月17日は、参加できそうです。 
 

おお、是非お願いします。 

 
>を、付け加えてほしいですね。 
 
具体的で判りやすいですね。特に子ども手当は使えると思いますよ。 

 

 

2010/03/30 22:39

Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
例によって不可解な、ヤフーの内閣支持率調査の結果が出ています。 

 
「yahoo web 上での政治投票、2010.3.26~3.28)」 
①http://seiji.yahoo.co.jp/vote/result/201003080501/ 
 
「yahooリサーチを利用したインターネット調査（パソコン）2010.3.26~3.28」 
②http://seiji.yahoo.co.jp/research/ 
 
 
①では支持/不支持/わからない＝１６％/８３％/１％、支持政党 民主/自民みんな＝１

１％/３２％/８％（自民が高すぎるように思われるが、ここ半年間の地方選挙の結果から

みれば案外こんなもんかも、みんなの党は本当かもしれません） 

 
②の支持/不支持/わからない＝２６．０％/５３．６％/２０．４％（現時点でわからないが多

過ぎると思う）、支持政党 民主/自民/みんな＝２１．５％/８．８％/７．６％（これはいくらな

んでも自民低すぎだろ） 

 
個人的な妄想ですが、yahooも含めたメディアは、自民の支持率がいっこうに回復しない

ということを重点的に印象操作していると思われます。 

 
例えば、政治ニュースで民主の不祥事が報道される時は、「一方、なかなか支持率が回

復しない自民党は」という前置きを入れて、自民党がゴタゴタしている事をネガティブに報

道します。 

 
今日の「ねずきちの ひとりごと」、「藤井厳喜official blog」などを見れば、普通の人が

マスゴミに騙される仕組みがよくわかります。  

 

2010/03/30 22:45Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
今日は、子供手当に群がる外国人、という強烈なニュースが流れました。 
・・・テレビはこの問題に対し、今後もごくやんわりと、あるいはさらっと報道するか、定番通

りのかたち＝情報隠匿するでしょうが。 

 
歳入からして、ありえないほどの借金を我が国の子供たちに背負わせて、他国へ言われ

るがままに送金しまくり、とは。 
狂っている、としか思えません。この国は、一気に破滅へ向かいます。  

 

2010/03/30 23:16Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
情報感謝です。 

 
>個人的な妄想ですが、yahooも含めたメディアは、自民の支持率がいっこうに回復しな

いということを重点的に印象操作していると思われます。 

 
私もそう思います。 

 
>今日の「ねずきちの ひとりごと」、「藤井厳喜official blog」などを見れば、普通の人が
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マスゴミに騙される仕組みがよくわかります。 

 
気のせいか、自民党は地方選で確か10連勝以上してますよね。普通ならこのことを報道

しても良いのに、また桝添が執行部批判とか、ごたごたしている報道ばかりです。 

 
桝添は自民の比例で議員になっているのに、離党もしないで批判ばかり。全く信用置けま

せん。 

2010/03/30 23:26

Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>あるいはさらっと報道するか、定番通りのかたち＝情報隠匿するでしょうが。 

 
アリバイ作りですね。 

 
>他国へ言われるがままに送金しまくり、とは。 
>狂っている、としか思えません。この国は、一気に破滅へ向かいます。 
 
はい。もう倒閣しかありません。怒ったら行動を起こして意思表示をしないとこの調子で日

本解体ですよ。 

 
菅財務大臣は、6月の支給時までによく調べて財源をどうするかとか云ってましたね。こ

んなデタラメな法律通しておいて、無責任に過ぎると思いますよ。 

 
屋山太郎氏は「一ヶ月2万6000円の子ども手当はヨーロッパでは当たり前」と言ってまし

たが、それは消費税が18-25％、所得税の税率が日本の数倍という前提が抜けていま

す。 

 
血圧が上がりますね(^^；。 

 

2010/03/31 04:18Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
 
>私もそう思います。 
 
間違いなくそうなんです。 

 
>気のせいか、自民党は地方選で確か10連勝以上してますよね。普通ならこのことを報

道しても良いのに、また桝添が執行部批判とか、ごたごたしている報道ばかりです。 

 
この際、新聞とTVを分けて考えたほうが判り易いです。オザーとか、ハトの脳味噌でこん

な複雑なシナリオは書けない筈。TVをいまだに仕切っているのは、大手広告代理店のう

ち博報堂でない方、つまりDです。ここは、中国、韓国両方に利権を有します。金さえ儲か

れば何でもありの会社。Dを漢字で書いてしまうと、このブログにアラシが出没するかも知

れないので書きません。 

 
今週土曜日、鎌倉での田母神氏「いざ鎌倉」に行きます。鎌倉にいる友人２人も同行して

くれるみたいです。二人ともミンス党の事は新聞報道でしか知らされておらず、一人はみ

んなの党のファン、もう一人はなんとミンスに投票したそうです。ただ千葉景子は気持ち悪

いと思っているようです。 そこで「千葉景子を落とす小さな会」を発足出来ればいいかな

と思っております。成功すれば２００票ぐらいはOK?、エヘヘへ。 
 
藤井厳喜さんがどこかで演説してたら、ビラ配りのお手伝いをしようとおもいます。 
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ｄ漢字で書いてしまうと、  

2010/03/31 08:17Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>ここは、中国、韓国両方に利権を有します。金さえ儲かれば何でもありの会社。 
 
メディアを握られているとはまさにこの事ですね。 

 
>今週土曜日、鎌倉での田母神氏「いざ鎌倉」に行きます。 
 
おっ、私も行く予定です(^^)。 
 
>そこで「千葉景子を落とす小さな会」を発足出来ればいいかなと思っております。成功す

れば２００票ぐらいはOK?、エヘヘへ。 
 
いいですね～、そうした草の根の運動が一番大切ですから。 

 
>藤井厳喜さんがどこかで演説してたら、ビラ配りのお手伝いをしようとおもいます。 
 
ブログに書いてありますが「子ども手当」のチラシが大ヒットだそうですよ。  

 

2010/04/01 02:52Commented by iza2008takasugi さん 

これは素晴らしいご意見ですね。 
花うさぎさんのジャーナリスティックなセンスにはいつも感心しきりですが、この着眼点は

すごいですね。 
私も先日、ビッグサイトと、その後の日本会議の総会に参加してそう感じたところでした。

ビッグサイトでは２５０万人の署名にも驚きましたが、盛り上がりのなさにもさらに驚きまし

た。超党派だからといって、日本会議も行動していないわけではないのです。平河町で行

われた総会では、今年は外国人参政権と夫婦別姓があるので、学生キャラバン隊（ なめ

猫♪ さんの後輩ですね ）を早めに出して全国で街宣活動をすると報告していました。しか

もその報告者の見事なアジ演説はそんじょそこらの政治家よりもよかった。 その後の懇

親会にも出席してみましたが、どうやら日本会議自身がどう運動を構築していくのか、苦

闘しているようですね。 
 総選挙で日本会議議員大幅に減ったようですし、なんとかしなくてはといういら立ちが事

務局員にも強いように感じました。 
 例えば、ビッグサイトもそうでしたが、運動の形態として政治家に陳情するという運動形

式はどうなんでしょうかね。１万人集会も、ビッグサイトと同じなら、ひどく退屈なものになり

そうですね。国会議員がずらっと１００人以上も勢ぞろいするならいいのですが、各党数名

ずつで、これぞ保守の代表とかいって拍手を強要されるのでは、参加してるほうも拍子抜

けなんてことにならないですかね。 
 だからといって花うさぎさんの言うようにチャンネル桜や行動する保守のデモに参加を

認めるなどというのは、さまざまな理由から現実的ではないように思います。日本会議は

何といっても幅広い国民に訴えてきた歴史と組織力があります。今は眠れる獅子ですが、

日本会議自身が国家の危機に目覚めてより直接的な大衆運動に打って出るとき、保守

の結集に一歩近づくことになるのかも知れませんね。 

 

2010/04/01 07:34Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん おはようございます。 
 
>これは素晴らしいご意見ですね。 
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おお～ありがとうございます。 

 
>私も先日、ビッグサイトと、その後の日本会議の総会に参加してそう感じたところでし

た。 

 
壇上で水島総氏の近くにいるのを確認しました(^^)。 
 
>しかもその報告者の見事なアジ演説はそんじょそこらの政治家よりもよかった。 
 
それは聞きたかったです。 

 
>いういら立ちが事務局員にも強いように感じました。 
 
なるほど、そういう事情があるのですね。 

 
>これぞ保守の代表とかいって拍手を強要されるのでは、参加してるほうも拍子抜けなん

てことにならないですかね。 

 
まあ、昨年来、さんざんやってきたお馴染みの光景ですよね。もう、理屈よりも気合いと迫

力で行動の時だと思うのですね。 

 
>さまざまな理由から現実的ではないように思います。 
 
そうですか？。エントリーをあげて夕方に気がついたのですが、午前中に桜がデモを企画

していました。これなら「午前中はデモに、午後は大会へ」で良いのではないでしょうか(^
^)。 
 
＞今は眠れる獅子ですが、日本会議自身が国家の危機に目覚めてより直接的な大衆運

動に打って出るとき、保守の結集に一歩近づくことになるのかも知れませんね。 

 
頼もしい言葉です。そろそろ起きて欲しい、そのタイミングが「いま」だと思うのはせっかち

に過ぎますかね。ご意見ありがとうございました(--)。  
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